

Personel Polsek Cugenang Gelar Patroli KRYD untuk Jaga Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

May 25, 2024 - 16:02



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Sabtu, 25 Mei 2024. Patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mencegah berbagai potensi gangguan di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli KRYD ini merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah. "Patroli KRYD adalah salah satu langkah penting yang kami ambil untuk memastikan wilayah tetap aman dan kondusif. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di lapangan," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama patroli, personel Polsek Cugenang menyisir berbagai titik rawan yang berpotensi menjadi lokasi tindak kejahatan, termasuk area permukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum lainnya. Selain itu, patroli ini juga mencakup dialog interaktif dengan warga setempat untuk mendengar langsung keluhan dan saran mereka terkait situasi kamtibmas.

"Kami tidak hanya berpatroli, tetapi juga berinteraksi dengan warga. Tujuannya agar masyarakat merasa aman dan selalu bisa mengandalkan kehadiran polisi di lingkungan mereka," tambah Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi tinggi atas dedikasi personel Polsek Cugenang dalam menjalankan Patroli KRYD. "Saya sangat mengapresiasi upaya dan kerja keras seluruh anggota Polsek Cugenang. Patroli ini sangat penting dalam menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk selalu hadir melayani masyarakat," katanya.

Kegiatan Patroli KRYD ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah Polsek Cugenang. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli secara rutin dan intensif sebagai bagian dari tugas dan tanggung jawabnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Patroli KRYD ini akan terus kami tingkatkan intensitasnya. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi. Kami juga mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan polisi dalam menjaga keamanan lingkungan," pungkas Kapolsek Cugenang.

Melalui patroli yang dilakukan secara berkelanjutan, diharapkan dapat tercipta kondisi kamtibmas yang kondusif dan stabil, sehingga masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman. Polsek Cugenang akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan di wilayahnya.